



学び舎に魂合わせ

令和5年3月16日(木)
第10号(3学期)
伊那市立東部中学校
文責 橋倉美奈子

3学期修了 短い中でも充実した学期でした！ 第4回授業参観

2月17日に授業参観が行われました。今年度は1回目の参観日が中止となったものの、それ以後の参観日は予定通り行うことができました。それぞれの教室では、1年間の学習のまとめを発表したり、話し合い活動をしたりと、級友とのかかわり合いが多くみられるようになりました。保護者の皆さまには、分散での参観、健康観察カードの提出等にご協力いただきありがとうございました。



3年生による奉仕活動

3月7日に公立高校後期選抜の学力検査が行われました。翌日から3年生は特別日課となり、卒業に向けての準備を行ってきました。卒業式の練習では、3年生らしい、立派な姿を見せてくれていました。また奉仕活動では、今年度も中止となったPTA作業でできなかった側溝の掃除など、手を入れられずにいた場所の掃除を、一生懸命やってくれました。大人顔負けのすばらしい働きぶりに、この3年生に支えられた東部中学校だからこそ、外部の方にもお褒めの言葉をいただける学校であったのだと、改めて感じることができました。



修学旅行

2年生は、3月7日から2泊3日の修学旅行へ行ってきました。1日目は奈良公園、法隆寺に行き、古都の雰囲気に触れたり、鹿と戯れたりしながら楽しい時間を過ごしました。2日目は、3年ぶりに班別見学が実施でき、公共交通機関を利用して、京都市内の名所を巡りました。困ったことも班で協力して乗り越え、笑顔で宿に戻ることができました。3日目はクラス別見学で思い出作りをしました。スローガンである「緩急自在 ～メリハリをつけて、けがなく楽しもう～ 創ろうmemory 感じようhistory」の通り、実りの多い旅行となりました。



3年生を送る会

3年生を送る会が3月14日に行われました。2年生による生徒会が中心となって進め、それぞれの学年が工夫を凝らして感謝の気持ちを伝えました。1, 2年合同合唱は美しいハーモニーで心を打つものでした。

また、3年生からもすばらしい歌声が贈られました。自分たちの今までの気持ちや後輩に送るエールを歌詞に重ね、迫力ある歌声にさすが3年生と会場中が感動に包まれました。



令和4年度卒業証書授与式

本日、令和4年度卒業証書授与式が行われ、3年生257名が東部中学校を巣立っていきました。会場には卒業生と保護者、教職員が、教室では在校生がオンラインで視聴しました。参加の場所は異なりましたが、3年ぶりに全校生徒が会しての卒業式を行うことができました。

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力を頂きありがとうございました。生徒一人ひとりが自分で考え、判断する力をつけられるように、日々の授業を中心に教育活動を行ってまいりました。来年度も教職員で一丸となって生徒の成長のために尽力してまいります。今後ともよろしく願いいたします。

令和4年度末 人事異動に伴う転退職員

() は移動先

掲載できません

明るく素直な生徒、協力的な保護者の皆様にお力をいただきながら、東部中学校で勤めることができました。来年度はそれぞれの任地で東部中学校での勤務で学んだことを生かせるよう、いっそう励んでいきたいと思っております。ありがとうございました。

4・5月の主な学校行事 (今後、変更する場合があります)

- | | | |
|----|---------|----------------------------------|
| 4月 | 6日(木) | 入学式、始業式 |
| | 7日(金) | 校風を高める会、部活動発足会 (この日から給食が始まる予定です) |
| | 10日(月) | 生徒会入会式 |
| | 11日(火) | 交通安全教室 |
| | 13日(木) | 1年家庭訪問(～20日) |
| | 19日(水) | 避難訓練、集団下校 |
| 5月 | 2日(火) | 授業参観日 PTA総会 |
| | 12日(金) | 3年実力テスト |
| | 25日(木) | 1年高速宿泊学習 |
| | ～26日(金) | 2年職場体験学習 |

